
  

RUBÉN MÉNDEZ, alcalde de San Carlos 

Gremios esperan anuncios que apunten a 
reactivar economía en cuenta pública 
poimica. Distintos actores de Ñuble están expectantes ante discurso del Presidente Gabriel Boric. 

AGENCIA UNO 
Vivian Beñaldo Catalán - hable del déficit hídrico se tandoqueal gobierno le queda 
cronicaGcronicachillan.cl abran obras deriego parael pa- menos de 9 meses en el poder 

ís hable de un punto especial — y cualquier proyecto impor- 
sobre el Embalse La Punilla en — tante quese quería realizar de- 
Ñuble” dijo González, quien — bióhaberse iniciado antes, por 
agrergó que esimportanteque — eso más que anuncios de pro- 
el presidente Boric vuelvaara-— yectos quieren obras. 
tificar el embalse, “debemos “Parala región de Ñuble no 
recordar que el presidente nos — esperamos promesas, este go- 
dijo que el Embalse Punilla se — bierno no debe terminar sin 
ejecuta dentro de migobierno, — concretar promesas como la 
entonces esperamos que se — construcción delEleamdeÑu- 
cumplan las palabras” cerró- — ble (algo que el presidente ce- 
González. lebró como un logro en la 

Por su parte, el diputado — cuenta pública2023 cuando ni 
Frank Sauerbaum, puntualizó — siquiera se había puesto una 
queesta cuenta tiene pocoque — piedra), lo que fue un error re- 

país en el Palacio Cerro Casti- mostrar y dijo queesperanque — conocido por el gobierno, pero 
llo de Viña del Mar. pr A 3 en estos últimos meses de Go- — que sigue sin concretarse; lo 

El presidente dela Cámara — PRESIDENTE GABRIEL BORIC REALIZARÁ SU ÚLTIMA CUENTA PÚBLICA MAÑANA, bierno puedan concentrarse mismo la construcción de 
Chilena de la Construcción en las problemáticas que ago- — nuestro CFT estatal, algo que 
Ñuble, Sebastián Godoy, seña- — plazo, el presidentedela CCC mara de Comercio de Chillán, — importantísimo para hacer — biamalos chilenos comolade- vengo solicitando desde el 
16 que, como gremio, esperan — de Ñuble señaló que “espera- — precisaron que sus expectati-— crecer nuestra economía y sa- — lincuencia y cesantía. “el mi-— 2022”, indicó Camaño. 
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Actualidad ad Esimportante saber cuáles el proceso mediante el cual se determina 
qué obras van primero, cuál van después”. 

          

añanael Presidente Ga- 
M briel Boric realizará su 

última Cuenta Pública 
al mando del país, ocasión en 
la que realizará un balance de 
sugestión y dará a conocer los 
aspectos que espera avanzar y 
concretar enla última etapa de 
su gobierno. En ese contexto, 
actores gremiales y políticos 
pusieron los énfasis en las ma- 
terias que esperan la primera 
uatoridad del país mencione 
enel discurso que pronunceal 

        

señales claras respecto a la mosladefinición deuna políti vasestánconcentradas de que — lir de este estancamiento enla — llón de cesantes que tenemos “Dela Cuenta Pública del 
reactivación y ejecución de — caclarasobre la permisología, — sehagananunciossobrelades- que estamos” detalló su presi-— hoy díaenChiley los dosyme- — Presidente Boric esperamos 
obras deinfraestructurapúbli-— tema que fue mencionado en — regularización para la inver-— dente Alejandro Lama. dio de chilenos que hoy traba- — apoyoal fortalecimiento de la 
ca que se encuentran deteni- — lacuenta pública delañoante- — sión. “Todaslas trabasquesig Entanto,Carlos González, — janenla informalidad laboral Educación, que emplace al 
daso pendientes delicitación. — rior. No solo esperamos avan- — nifican hoy día emprender un — presidente de los Agricultores — sin contrato trabajando sin — Parlamento para que aprue- 
“Elsector de la construcción, — cessignificativosencuanto ala — negocio, desarrollar un pro: — de Ñuble, puntualizó que es — contratoy ganando menosque — benla reforma ala ley 21.040 
en particular en nuestra re-— agilización enlos permisos pa- yecto todaslasdificultadesque — necesario quese hablesobreel — elsalario mínimo, tenemosun — (Nueva Educación Pública), 
gión, está ala espera de pro-— rala construcción, sino tam- — significa la permisología es al-— Embalse la Punilla, ya que no — problema migratorio quenose — apruebenel proyecto de ley de 
yectos que son necesarios, — bién una solución definitiva — go que tiene frenada la econo- — se mencionó en la Cuenta Pú-— haresuelto y que también tie-— Convivencia Escolar y que 
tanto para el desarrollo econó- — que permitasuperarlas trabas — mía en este país, esimportan- — blicaanterior. ne atemorizado a una gran — aprueben mayores recursos 
mico, para mejorarllastasas de — burocráticas que, en muchos — te quesigan adelante conesa  “Debeentregarun mensa- cantidad dechilenos”. para el Estado y así pueda in- 
desempleo, como para la me- — casos, retrasan la ejecución de — idea de agilidad con lo quese — jecontundentesobreelEmbal Por su parte, el diputado — vertiren Educación”, expresó 
jora delacalidad de vidadelos — proyectos que sonmuynecesa- puedan desarrollar estos pro-— se La Punilla, donde espera- oficialista FelipeCamaño, tam- — sobresus expectativas, Manuel 
ciudadanos”. rios para el país”. yectos, la desregularización se-— mos que el presidente ratifique — poco espera grandes anuncios — Chávez, presidentes de los pro- 

Entre los anuncios alargo Mientras que, desdela Cá-  riaanuestro entender un paso — losdosembalses y que cuando — para este domingo argumen- — fesores de Ñuble. cg 

Parte entrega de sacos para que más 
de 30 mil hogares puedan reciclar 
CHILLÁN. Se proyecta en primera etapa una cobertura de 50% del límite urbano. 

ción del convenio entreel— unfliyerdescriptivo del servicio camión recolector habilitado — lapuertadesushogares. 
municipio y ReSimple — einformación delosenvasesy — con cámaras y GPS en suruta, —  “Estamosfelices dequeini- 

(corporación de derecho priva-— embalajes a reciclar, cuya dis-— se encuentra listo para iniciar. cie la puesta en marcha de un 
dosinfines de lucro), que per- — tribución se divide en polígo-  elrecorridoenelsector!, asig-— sistemadereciclaje progresivo, 

Ci 1ó la materializa- Chillán, loscualescuentancon inicio desu marcha blanca, el certificados por ReSimple desde 

  

mitirá recidar en 30.451 hoga-— nos asignados a cada día dela — nado al día lunes. con miras a transformar a — COMENZÓ ENTREGA DESACOS PARA RECICLAR EN LA CAPITAL REGIONAL. 
resdelradio urbano deChillán — semanaentre lunes y sábado. Elalcalde Camilo Benavente — usuarios y recicladores en una 
con el retiro a domicilio deen- Cuandolossacos hayansi- aseguró que, de esta manera, — piedraangular dela cadenade — mentarla instancia conjunta — delas 8 de la mañana, donde 
vases y embalajes. do entregados en su totalidad másde100mil vecinos y vecinas — reciclaje, fortaleciendo nuestro — entre ReSimple y la Dirección — todo residuo deberá estar lim- 

Desde el municipio, indica-— ensusrespectivos polígonos, el — tendránlaopcióndesepararsus — compromiso con la economía — de Medio Ambiente, AseoyOr- — pio, seco y aplastado para ser 
ron que el primer paso consis- — servicio dereciclaje comenza- — residuos reciclables, para que — circularque Chillántantonece-— nato, se indicará ala comuni-— reciclado. Mayor información 
tió en el inicio de la entregade — rá sus operaciones en forma unavezporsemanaseanretira- — sita”, indicóel edi. dad dejar sus elementos de re- en reciclares.resimple.clo enla 
sacos al50% dela poblaciónde — gradual. De esta manera, enel — dos por losrecicladores de base Enestesentido, al imple- — ciclajeafueradesuscasasantes App de ReSimple.C3
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